



Ho Ho Ho!

Pour les fêtes de fin d'année, la solidarité se pare de vert...



Depuis bientôt 50 ans, le Père Noël vert du Secours populaire français se mobilise afin de permettre aux familles, aux personnes isolées, aux enfants en difficulté de passer les fêtes de fin d'année dignement. Et cette année plus encore, au regard du contexte difficile en France et dans le monde, les bénévoles et les enfants et jeunes Copain du Monde redoublent d'efforts ; paquets cadeaux, arbres de Noël, collectes de jouets neufs dans les écoles ou auprès de partenaires, repas solidaire, marchés de Noël, collectes au tronc, ... tout est mis en œuvre afin de permettre aux personnes précaires de vivre cette fin d'année dans une ambiance joyeuse et festive



Pour marquer le lancement de la campagne des Pères Noël verts, 5 000 enfants et parents venus de toute la France, dont 50 enfants et parents marnais, étaient invités au Cirque Phénix le 22 novembre pour assister au spectacle "Les Jeux du Cirque" par les Etoiles du Cirque de Pékin. Un joli avant-goût des fêtes de fin d'année, avec, pour clôturer cette journée, un goûter et de jolies surprises !

Afin que Noël n'oublie personne, les bénévoles sont mobilisés sur les marchés de Noël (Châlons, Reims, Tinquieux, Chemin Vert) ou encore sur une boutique éphémère (Vitry-le-François) afin de collecter des fonds



Appel aux bénévoles ; il reste des créneaux pour les paquets cadeaux en décembre :
Fnac Thillois
Fnac centre-ville Reims
Nature et Découvertes
Nocibé
Smyths Toys Thillois
Fabrique de Styles Cormontreuil
et pour la remise des colis alimentaires festifs
On attend vos appels
07 48 11 06 77 ou vie.asso@spf51.org



A Epernay comme à Reims, les petites mains habiles de nos chers lutins verts s'activent afin d'emballer des paquets cadeaux pour récolter des fonds qui permettront de proposer des jouets neufs aux enfants et des colis festifs



243 enfants et jeunes Copain du Monde venant d'établissements scolaires et de maisons quartiers se sont réunis mercredi 6 décembre lors de la grande parade des Pères Noël verts. Munis de leur tirelire, de leur plus beau sourire et tout de vert vêtus, ces lutins ont sollicité la générosité des passants au fil de leur déambulation au Marché de Noël de Reims et au centre-ville

